

## Helicóptero “Súper Puma” se suma a combate de incendio El Manzano

**A**yer llegó el helicóptero “Súper Puma” al aeródromo La Paloma de Puerto Montt en su detención de preparación.

Esta aeronave tiene capacidad de carga de 4000 litros de agua, lo que equivale a más de 4 veces la capacidad de los helicópteros livianos, y se suma a partir de hoy a los otros 3 helicópteros que

combaten el incendio denominado El Manzano, que proviene de territorio argentino.

Las autoridades también reforzaron el llamado a la comunidad a la prevención de nuevos focos de incendio y a informar rápidamente la presencia de humo o fuego a través de los teléfonos 130 de CONAF, 133 de Carabineros y 132 de Bomberos.

